



Filmbüro Baden-Württemberg e.V. • Friedrichstraße 37 • 70174 Stuttgart

Ihnen schreibt

E-Mail

Stuttgart im November 2025

Liebe Kollegin,
lieber Kollege,
liebe Medienmenschen,

bitte berichten Sie über das Kinder- und Familienprogramm der 31. Filmschau Baden- Württemberg.
Der Filmfestival präsentiert vom 3. Bis 7. Dezember gut 100 aktuelle Filme aus dem Südwesten.
Darunter das Schnupperkino für die Jüngsten und weitere empfehlenswerte kindgerechte Filme für die ganze Familie.

Ticketverlosungen für Ihre Leserschaft sind möglich; bitte Rückmeldung unter jahn@filmbuerobw.de.

Für Ihre redaktionelle Unterstützung der Landesfilmschau schon jetzt ein herzliches Dankeschön.

Nachfolgend die PM.

Danke und beste Grüße
Hans-Peter Jahn
Pressesprecher
Filmbüro Baden-Württemberg e. V.

PM-Anfang:

Filmschau Baden-Württemberg vom 3. bis 7. Dezember 2025

Märchenhafter Familienausflug

ins Filmland Baden-Württemberg:

Der beliebte Trickfilmheld Tom öffnet für die Jüngsten sein Geburtagskino. Im zauberhaften Animationsfilm „The Light of Ashia“ träumt ein Mädchen von einer Karriere als Feuerwerkerin und stürzt in ein großes Abenteuer. Im Familienspielfilm ‚Das Märchen vom Schwanensee‘ muss ein Prinz eine in einen Schwan verzauberte junge Frau erlösen. Und „3 Kapitäne“ haben es auf die Krone der Königin abgesehen. Tom, Aisha und die drei Kapitäne sorgen im Programm der 31. Filmschau Baden-Württemberg (3. bis 7. Dezember, Innenstadtkinos Stuttgart) für Spannung und Lacher.

Tom, der beliebte Trickfilmheld mit dem Erdbeermarmeladefleck mit Honig, feiert im Schnupperkino der Landesfilmschau seinen Geburtstag. Zu seiner Party erwarten Tom die jüngsten Kinobesucher (ab 2 Jahren), die erstmals gemeinsam mit Mutti, Vati und den Geschwistern die große Kinoleinwand, das gemeinsame Filmschauen mit anderen Kids und Popcornduft erleben. Toms Geburtstagskino präsentiert am Sonntag, 7. Dezember 2025, von 15 bis 17 Uhr in den Innenstadtkinos Stuttgart (Gloria 2) seine beliebtesten Abenteuer. Durch das Programm führt Toms Papa, der renommierte Animationsartist Andreas Hykade. Ein Ticket kostet 5 Euro (bis 13 Jahre), 10 Euro.

Toms Geburtstagskino bietet die Gelegenheit, gemeinsam mit Tom in eine kindgerechte Filmwelt einzutauchen. Nach einem Begrüßungs-Hallo und gemeinsamen Singen geht es los mit den ersten drei Abenteuern, die Tom „auf heißer Spur“, „im Wald“ und beim Rechnen zeigen. Nun stellt Andreas Hykade den Kids alle an den Animationsfilmen Beteiligten vor. Nach Musik und Singen kommen die nächsten drei Abenteuer: „Tom ist doof“, „Tom & Bongo“ und bei „Tom tanzt“ dürfen alle im Kinosaal mittanzen. Nach einem weiteren Singen darf „In Toms Kopf“ geschaut werden, dann trifft Tom die Bienenkönigin und mit Toms bestem Tag endet das Geburtstagskino. Wer will, bekommt noch eine persönliche Tom- Zeichnung von Andreas Hykade.

Toms Geburtstagskino veranstaltet die 31. Filmschau Baden-Württemberg gemeinsam mit dem preisgekrönten Studio FilmBilder in Stuttgart, vertreten durch Produzent Thomas Meyer- Hermann.

Animationsmärchen „Light of Aisha“

Shadi Adibs Animationsmärchen „The Light of Ashia“ spielt im Königreich des 11. Jahrhunderts, wo Feuerwerk zu den beliebtesten Events zählt. Die 14jährige Aisha will unbedingt Pyrotechnikerin werden und eine Rakete bauen. Ob sich Aisha gegen den Willen ihres Vaters den Traum erfüllen kann, erzählt die in Teheran geborene Studentin an der Filmakademie Baden-Württemberg, Shadi Adib, in ihrem animierten Spielfilm-Debüt. Das große Leinwand- Abenteuer für Jung und Alt ist gleich

zweimal im Programm der Landesfilmschau zu erleben: Am Donnerstag, 4. Dezember 2025, im Schulkino zwischen

10:00 und 11:30 Uhr im Cinema und am Samstag, 6. Dezember 2025 von 15:00 bis 16:30 Uhr im Cinema. Gezeigt wird die englische Originalfassung, die bei beiden Screenings von der Stuttgarter Schauspielerin Juliane Bacher live ins Deutsche eingesprochen wird – ein ganz besonderes Kinoerlebnis ab 6 Jahren. Ticket: 18 Euro.

,Das Märchen vom Schwanensee‘

In „Das Märchen vom Schwanensee“ von Christian Theede muss ein Prinz durch wahre Liebe die schöne Odette retten, die von einem Magier in einen Schwan verzaubert wurde. Regisseur Christian Theede drehte den zauberhaften Kostümfilm für die ARD. Es wirken mit Riccardo Campione, Samirah Breuer, Silke Bodenbender, Fritz Karl, Frederic Balonier und andere. Ob der Prinz die schöne Odette erlösen kann und der Märchenfilm mit einem Happy-End schließt, erfährt das Publikum am Sonntag, 7. Dezember 2025, ab 11 Uhr im Cinema, Tickets 10 Euro. „Das Märchen vom Schwanensee“ ist für den Baden-Württembergischen Filmpreis in der Kategorie Spielfilm nominiert.

Julia Ockers „3 Kapitäne“ feiern Premiere

Am Samstag, 6. Dezember, 17:00 bis 19:00 Uhr, feiert im zwei-stündigen familienfreundlichen Animationsblock 3 im Cinema Kino (Ecke König-/Bolzstraße) Julia Ockers‘ fast 9-minütiger Animationsfilm „3 Kapitäne“ Premiere. Im Studio Film Bilder stand auch die Wiege dieser drei Trickfilmhelden, die sich darum streiten, wer von ihnen das Schiff putzen muss. Und dieser Streit lässt sich nur auf eine Art lösen: Sie stehlen die Krone der Königin von England. Denn wer die Krone hat, bestimmt. Der Animationsblock 3 ist frei ab 6 Jahre. Ein Ticket kostet 10 Euro.

Die Trickfilm-Regisseurin, Designerin und Autorin Julia Ocker aus Stuttgart gewann mit ihren Arbeiten schon mehr als 100 Preise. Sie schuf die international erfolgreichen Serien „Ich kenne ein Tier“ und Animanimals.

Es ist schon eine schöne Tradition, dass die Landesfilmschau den Jüngsten und der ganzen Familie hochwertige Highlights bietet. Die Filmschau zeigt gut 130 aktuelle Filmproduktionen aus dem Südwesten und vergibt zum Finale im Alten Schloss in Stuttgart (7. Dezember 2025) die Baden-Württembergischen Filmpreise.

Das ganze Programm der 31. Filmschau Baden-Württemberg unter www.filmschaubw.de

-----PM_Ende